



かしわぎだより

令和5年 6月 柏木保育園

急に気温が高い日が続いたり、朝夕は冷え込んだりして、体が追い付かず、大変な5月でした！
少しずつ雨の日が増え、しっとりとした空気を感じると梅雨入りがすぐそこまで来ていますね。体調を崩しやすい時季なので、気を付けていきたいですね！

5月に新型コロナウイルスがV類扱いになったことで、少しずつイベントなど再開されるようになり、気持ちも社会の雰囲気も以前の活気が戻ってきたように思います。保育園の行事も開催の仕方を考え、行っていきたいと思っておりますので、ご理解、ご協力の程、よろしくお願い致します。



- 1日（木）懇談会（4歳児）
- 6日（火）懇談会（3歳児）
- 7日（水）懇談会（2歳児）
- 12日（月）わらべうた（1，4歳児）
- 15日（木）誕生会
- 16日（金）歯科健診
- 17日（土）布団乾燥
- 21日（水）懇談会（1歳児）
- 22日（木）懇談会（0歳児）

6、7月の行事予定



- 4日（火）保育参観（2歳児）
- 14日（金）かしわぎキッズまつり
- 27日（木）誕生会
- 28日（金）保育参観
（3，5歳児）

「わらべうた、やっぱり大好き！」

今年は各クラス2回予定されている、わらべうた遊びの日！
早速、5月に宮城わらべうたの会の小原紀子先生に来て頂き、2，3，4，5歳児クラスはわらべうたを楽しみました。

小さいクラスの子どもたちはドキドキして泣いたり、緊張したりする子もいましたが、徐々に小原先生の明るい表情や人柄に惹かれ、よく見て真似たり、触れたりしてもらいながら、最後には笑い声も聞かれていました。

以上児クラスは、大好きな小原先生に会えて、最初から元気いっぱい！正座で手をついて、ご挨拶した後は、大盛り上がりでジャンケン遊びやテーブル劇などを楽しみました！終わった傍から、次のわらべうた遊びの日を楽しみにしている子どもたちです！

小原先生からはわらべうたを十分楽しむことで、人を好きになる、集中して遊びこむことが出来る、話を聞くのが上手になるというお話がありました。沢山遊んで、楽しみながら成長に繋がっていきたいです！



何のにおい？

園庭で遊んでいると、ふわっと甘い、いい香り！「何の匂いだろう？」と、鼻をククンしながら辿っていくと、正体はエゴノキの花！

白く、きれいな花が沢山咲きほこり、とても良い香りがします！（エゴノキという木を知らずに困っていたら、年長の男の子が、エゴノキだよ！と教えてくれました！）

子どもたちも近づいて、落ちた花をバケツに集めて思い切り嗅いで、「はぁ～！良い匂い！」とうっとりしていました。そこへ、蜂の姿が…。

「危ないから側に行かないでね！」と言われ、離れてエゴノキを見つめていた子ども達。

「蜂さんも、いい匂いだから、匂いを嗅ぎにきたんだね！」「いい匂いだもんねえ。」と話していて、可愛い会話にほっこりしました！

秋には、実もなり、どんぐりのように落ち、子どもたちのままごと遊びを彩ってくれます！自然物に触れながら季節を感じさせてくれるエゴノキに感謝です☆



柏木農園、スタート！！

4月下旬。



何にも植えていない畑に園長先生や、以上児クラスの先生が集まり、土を混ぜ混ぜ！この作業姿を見ると、あぁー！今年も野菜作りが始まるなぁ！と感じます。肥料や石灰を混ぜ、良い土を作ったら、いよいよ野菜の苗の植え付け。

今年は、なす、ピーマン、トマト、きゅうり、さつま芋、枝豆を植えました。以上児クラスの子もたちが水やりをしたり、変化がないか観察したり、生長を楽しんでいます☆未満児クラスの子もたちも、その様子を興味津々で網戸越しに見つめています！

今年の夏は暑そうなので、たくさん収穫できるかな？生長や、発見を楽しみながら、収穫した野菜はクッキングで味わう予定です！もし、時間があれば、お子さんと畑の様子も覗いてみて下さいね★



懇談会があります

各クラス、懇談会が始まりました。

日々の様子や取り組みをお話ししたり、保護者の方々のトークタイムも予定しています。

お忙しいこととは思いますが、

ご参加の程、

よろしく願い致します！



幸せの小窓♪



柏木保育園の事務室の扉には正方形のガラス部分があります。

事務室にいて、何か視線&話し声が聞こえるなぁと振り返ると、ガラス部分いっぱいギューギュー押し付けられた子どもたちの顔（笑）。

「フッフ、え～んちょうせんせ～い！」

「せいこせ～んせ～い！」

「あっ！〇〇先生もいた！！」と覗き込んで、声をかけてきます！扉を開けてもらえると、嬉しそうに次々に話し始め、賑やかにになります！事務室の中からの景色は、鼻息で曇ったガラスに押し付けられた、キラキラした笑顔、ワクワク、いたずら顔や、じっくり覗く真剣な顔、様々な表情が正方形の枠に縁どられ、とても幸せで、思わずフッフと明るい気持ちになる、絶景です★子どもたちから、沢山のエネルギーと幸せをもらっている毎日です☆彡

*湿気もあり、暑い日、肌寒い日、日によって気温差が大きいこの季節。体調を崩しやすく、疲れも出やすい季節です。早めの通院、休息で体調を整えながら、衣服調節で快適に過ごせると良いなと思います。



半袖や薄手の長袖、羽織物など調節しやすい服、また、着脱しやすい服をお勧めします！



汗も沢山かくので、下着や靴下の替えも多めにあると気持ちよく過ごせますね☆